

回覧 10月20日は校区体育祭です。宜しくお願い致します。

高田西行政区長だより 第163号 令和6年10月16日

秋季環境美化活動

当初予定しておりました9月22日の高田西秋季環境美化活動は、前日からの雨で水路の水量も多く10月6日に変更しましたが、多くの皆様の参加で無事に作業が終わりました。
運び出した燃えるゴミは、3tダンブ2台、水路から出た泥は4tダンブ1台でした。住民の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。大変お疲れ様でした。



糸島市民まつり

10月5、6日に糸島市民まつりが開催されました。今年5日夜に加布里漁港で5年ぶりの花火大会も開催し、多くの観客で大変盛り上がりしました。
私は糸島市区長会長として糸島市民まつり振興会会長を仰せつかっておりますが、志摩会場のイベントや花火大会の実施には実行委員会や多くのボランティアの方々も助けてもらいました。
朝ドラでも有名になった糸島の魅力が再認識された糸島市民まつりでした。

わいわいサロン梨狩り

10月1日、昨年引き続き伊万里方面に梨狩りとシャインマスカット狩りに行きました。
今回は、昼食を福吉の喜八荘で楽しんでもらってから伊万里の農園に行きました。どっさり買ってあったので、さぞかし重たかったでしょうね。笑
帰りには唐津うまかもん市場で更にお買い物。楽しい一日でした。



糸島市スポーツフェスティバル

10月14日糸島市総合運動公園でモルック大会が開催されました。この競技には、各校区からも2チームが参加。波多江校区からは、今年の校区球技大会で優勝した高田西3組チームと校区体育委員会選抜チームが出場しました。成績は惨敗に終わりましたが、糸島市の大会に出場ですから拍手です。来年も頑張って高田西から出場しましょう。
選手、応援の皆様大変お疲れ様でした。

